AGREMENT DES LABORATOIRES PAR LA FIA

FIA APPROVAL OF TEST HOUSES

ARTICLE 1 : Définition

La FIA ne prendra en compte pour l’homologation d’un produit que les attestations de conformité délivrées par les laboratoires qu’elle agrée.

L’agrément d’un laboratoire n’est valable que pour le type de produit pour lequel il a été donné.

ARTICLE 2 : Procédure pour l’agrément d’un laboratoire

Cette procédure doit être respectée pour toute demande d’agrément de laboratoires par la FIA :

· Le laboratoire complète le questionnaire «Agrément FIA des laboratoires» - partie 1 «Généralités».

· Le laboratoire complète le questionnaire « Agrément FIA des laboratoires » - partie 2 « Moyens d’essais » pour chaque type de produit qu'il veut tester.

· Le laboratoire présente à l’ASN territorialement compétente sa demande d’agrément en joignant la partie 1 et la (les) partie(s) 2 du questionnaire. 

· L’ASN valide la demande d’agrément en contresignant les questionnaires et les transmet à la FIA.

· L’ASN et le laboratoire sont informés de la décision de la FIA d’agréer ou non le laboratoire.

· Le laboratoire et la liste des types de produits pour lesquels il est agréé, sont publiés au Bulletin de la FIA.

· Les droits relatifs à la procédure d’agrément du laboratoire sont facturés à l’ASN.

ARTICLE 3 : Critères d’agrément d'un laboratoire

Les critères d’agrément par la FIA d’un laboratoire sont basés sur :

· la compétence de celui-ci à effectuer des essais dans le même domaine d’application que celui de la norme FIA. La compétence du laboratoire est appréciée grâce au contenu du ou des programmes d’essais décrits dans la partie 2 du questionnaire. Il est de la responsabilité du laboratoire de fournir à la FIA le détail des programmes d’essais auxquels il se réfère.

Seuls les programmes d’essais accrédités par l’un des organismes nationaux d’accréditation dûment reconnus par les autorités publiques sur leurs territoires respectifs sont retenus pour juger de la compétence du laboratoire.

· l’impartialité, l’indépendance et l’intégrité du laboratoire, telles que définies dans le paragraphe 4.1 de la norme ISO/CEI 17025:1999 – Prescriptions générales concernant la compétence des laboratoires d’étalonnages et d’essais.

ARTICLE 4 : Validité de l’accréditation

L’agrément du laboratoire par la FIA est valable 3 ans, sauf dans le cas où les programmes d’essais retenus lors de l’agrément ne seraient plus accrédités par l’organisme d’accréditation avant l’expiration de cette période de 3 ans.

Au terme de la période de validité, le laboratoire pourra formuler une nouvelle demande d’agrément selon la procédure prévue à l’article 2.

ARTICLE 5 : Mise à jour des normes d’homologation

Les laboratoires agréés par la FIA sont tenus de s’informer sur les mises à jour éventuelles des normes d’homologation. La notification de ces mises à jour se fait par la publication dans le Bulletin de la FIA.

Les laboratoires agréés sont automatiquement abonnés au Bulletin de la FIA.


ARTICLE 1: Definition

For the homologation of a product, the FIA will take into account only certificates of conformity issued by test houses that are approved by the FIA.

The approval of a test house is valid only for the type of product for which it has been granted.

ARTICLE 2: Procedure for the approval of a test house

When a test house wishes to be approved by the FIA, the following procedure must be respected:

· The test house completes part 1 "General" of the questionnaire "FIA approval of test houses".

· The test house completes part 2 "Test Methods" of the questionnaire "FIA approval of test houses" for each of the types of product which it wishes to test.

· The test house submits its application for FIA approval to the ASN having jurisdiction, enclosing part 1 and part(s) 2 of the questionnaire. 

· The ASN validates the application for approval by countersigning the questionnaires and forwards them to the FIA.

· The ASN and the test house are informed of the FIA's decision as to whether or not to approve the test house.

· The test house and the list of the types of products for which it is approved are published in the FIA bulletin. 

· The fees relating to the procedure for the approval of the test house are invoiced to the ASN.

ARTICLE 3: Criteria for the approval of a test house

The criteria for the approval of a test house by the FIA are based on:

· the competence of the test house to conduct tests in the same field of application as that of the FIA standard. The competence of the test house will be assessed using the content of the test programme(s) described in part 2 of the questionnaire. The test house will be responsible for providing the FIA with the details of the test programmes to which it refers.

Only test programmes accredited by one of the national accreditation bodies duly recognised by the public authorities on their respective territories are to be used for judging the competence of the test house.

· the impartiality, independence and integrity of the test house, as these terms are defined in paragraph 4.1 of the standard ISO/CEI 17025:1999 – General requirements for the competence of testing and calibration laboratories.

ARTICLE 4: Validity of the accreditation

The approval of the test house by the FIA is valid for 3 years, unless the test programmes which were accepted at the time of approval are no longer accredited by the accreditation body before the expiry of this 3-year period.

On the expiry of the term of validity, the test house may submit a new application for approval in accordance with the procedure set out in article 2.

ARTICLE 5: Updating of the homologation standards

The test houses approved by the FIA are obliged to keep themselves informed of any updates to the homologation standards. Notification of such updates is published in the FIA Bulletin.

The approved test houses automatically have a subscription to the FIA Bulletin.
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